

NOTICIAS Y ACONTECER DE LA MARCA N°1 EN MAQUINARIA PESADA EN ECUADOR Y EL MUNDO

## Edición Noviembre 2025

Noviembre reafirmó la fuerza con la que SANY avanza en todo el país. Activaciones comerciales, entregas estratégicas y presencia en ferias clave consolidaron nuestra posición en sectores como minería, construcción, agro y movilidad.

A nivel nacional concretamos cierres de negocio importantes, fortalecimos la línea de cargadoras con nuevas entregas y dimos inicio a la Nueva Era Digital de Postventa con el lanzamiento oficial de Sanytrón. Además, estuvimos presentes en eventos de alto impacto como la Feria Provincial Minera de Zamora, la ExpoAutomotriz Zamora y el Banana Business 2025 en Machala.



## Primer Encuentro Chino–Ecuatoriano SANY



Se celebró el Primer Encuentro Chino–Ecuatoriano SANY, una cena corporativa que reunió a representantes del Grupo Roldán, directivos de SANY y clientes. Bajo el concepto “Una cena, dos culturas, una visión común”, el evento fortaleció la cooperación empresarial y proyectó nuevas iniciativas de trabajo conjunto para 2026.

### EMPLEADO DEL MES



### MERCEDES LIMA

GRACIAS por ser parte de este camino...  
Celebramos contigo!

*“Por ser esa persona que trasmite honestidad, dulzura y carisma, que conquista la confianza de cada cliente con su calidad humana y su compromiso.”*

*Gracias, Mercedes, por demostrar cada día que el verdadero servicio se da desde el corazón.*

### PRODUCTO DEL MES

#### LA MEJOR DEL MERCADO SANY SY215H



La SANY SY215H es una excavadora de 21.5 toneladas diseñada para trabajos exigentes en construcción y minería. Con su motor ISUZU 4HK1 de 178 HP y sistema hidráulico inteligente, ofrece fuerza, precisión y excelente eficiencia operativa.

Cuenta con cucharón de hasta 1.1 m<sup>3</sup>, fuerza de excavación superior a 138 kN y un alcance de más de 9.6 metros, lo que la convierte en una máquina versátil para excavar, cargar y operar accesorios especializados.

Su chasis reforzado, cabina certificada ROPS/FOPS y componentes de alta resistencia garantizan durabilidad y estabilidad en condiciones extremas. La cabina ergonómica reduce la fatiga y asegura productividad en jornadas prolongadas.



## Banana Business 2025 – Machala



SANY formó parte del Banana Business 2025, el encuentro internacional que reúne a productores, exportadores y empresas vinculadas a la agroindustria bananera. Este espacio permitió presentar soluciones para el sector agrícola y logístico, fortaleciendo nuestro posicionamiento en actividades de alto impacto para la economía del país.

### Participación del Departamento Corporativo en el Núcleo de Floricultores de Cayambe

El Departamento Corporativo de SANY participó en una activación estratégica con el Núcleo de Floricultores de Cayambe, un espacio clave para el fortalecimiento de relaciones con uno de los sectores productivos más importantes del país. Esta presencia permitió presentar la propuesta de valor de SANY y el portafolio de Grupo Roldán para el agro y la logística, además de identificar oportunidades de cooperación con empresas florícolas de la región. La participación corporativa refuerza el compromiso de SANY con el desarrollo productivo y con la generación de alianzas de largo plazo en el Ecuador.



### SANY en la Feria Provincial Minera de Zamora

Como referente del sector minero, SANY participó en la Feria Provincial Minera de Zamora, uno de los eventos más importantes de la región. Nuestra presencia permitió mostrar el portafolio de excavadoras, cargadoras y camiones mineros, además de fortalecer vínculos con empresas, autoridades y comunidades involucradas en el desarrollo minero responsable.



# Prueba de Campo – Mini Excavadora SY16C



En noviembre realizamos una Prueba de Campo de la mini excavadora SY16C, uno de los modelos más versátiles y eficientes de la línea compacta de SANY. Durante la demostración, los asistentes pudieron comprobar su potencia, precisión y capacidad de maniobra en espacios reducidos, así como su destacada eficiencia en consumo y tiempos de ciclo. La SY16C continúa posiconándose como la solución ideal para productores, constructores y operadores que buscan rendimiento profesional en un equipo compacto.



## Nueva Era Postventa, nuevo canal digital y Sanytrón



Noviembre marcó un antes y un después para SANY Ecuador con el lanzamiento de la Nueva Era Postventa, un modelo de atención más ágil, digital y cercano al cliente. Presentamos oficialmente nuestro nuevo canal de atención postventa y a Sanytrón, el asistente inteligente que acompañará a los usuarios en solicitudes técnicas, información de garantía y seguimiento de casos. Con esta innovación, SANY refuerza su compromiso con un servicio postventa moderno, eficiente y orientado al cliente.



## Agencia Yantzaza: activaciones, entregas y presencia estratégica en eventos

La agencia SANY Yantzaza tuvo un mes de gran dinamismo, con activaciones en zonas mineras clave y nuevas entregas de maquinaria que refuerzan nuestra presencia en el sur del país. Con exhibiciones y demostraciones técnicas, Yantzaza continúa consolidándose como un pilar estratégico dentro del Territorio SANY.



### Visita a clientes por cierre de negocio: 2 x SY215H

El equipo comercial realizó una visita clave a clientes del sector minero para concretar la venta de dos excavadoras hidráulicas SY215H, un modelo reconocido por su potencia, rendimiento y eficiencia en condiciones de alta exigencia. Este cierre refleja la confianza que nuestros clientes depositan en la tecnología SANY y en el respaldo de Grupo Roldán a nivel nacional.

### SANY Cuenca: visitas a clientes, activaciones y fortalecimiento de marca



El equipo de SANY Cuenca desarrolló un mes de trabajo intenso y estratégico, consolidando la presencia de la marca en la región austral. Se realizaron visitas comerciales a clientes de los sectores construcción, movimiento de tierras y agroindustrial, reforzando relaciones y levantando nuevas oportunidades de negocio.

### Entrega de Cargadora SW966 (4,5 m<sup>3</sup>) – Cliente SUMITOPO

SANY realizó la entrega oficial de la cargadora SW966 de 4,5 m<sup>3</sup> a SUMITOPO, una empresa que continúa apostando por maquinaria robusta, confiable y de excelente desempeño operativo. Esta entrega reafirma la presencia de la línea de cargadores SANY en aplicaciones de alto rendimiento en minería y construcción.



## SANY en la ExpoAutomotriz Zamora 2025

SANY cerró el mes participando en la ExpoAutomotriz Zamora 2025, donde se exhibieron soluciones para construcción, minería y logística. Los asistentes recibieron asesoría especializada y conocieron de cerca el respaldo integral que ofrece Grupo Roldán a nivel nacional.

